

Kreis Borken

## Portal zu energetischer Sanierung

**[29.01.2013] Informationen zur energetischen Gebäudesanierung bietet der Kreis Borken jetzt über das Serviceportal ALTBAUNEU an. An dem kommunalen Netzwerk sind 14 weitere Städte, Kreise und Gemeinden in Nordrhein-Westfalen beteiligt.**

Ein kommunales Netzwerk zur energetischen Gebäudesanierung in Nordrhein-Westfalen hat die Energie-Agentur.NRW im Auftrag des Ministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Landwirtschaft, Natur- und Verbraucherschutz aufgebaut. Zu den bislang 15 Kommunen, welche auf der Internet-Plattform ALTBAUNEU Informationen rund um das Thema energetische Modernisierung zur Verfügung stellen, gehört unter anderem der Kreis Borken. Wie die Kommune mitteilt, sind mehr als 75 Prozent der Wohngebäude im Kreis vor Inkrafttreten der ersten Wärmeschutzverordnung (1978) errichtet worden. Daher hätten sie in der Regel keine angemessene Wärmedämmung und verfügten zudem über veraltete Heizungsanlagen. „Unsere Erfahrung zeigt, dass die Bürgerinnen und Bürger im Kreis Borken an einer fachlichen und neutralen Energieberatung sehr interessiert sind. Das Informationsangebot von [www.altbau-neu.de](http://www.altbau-neu.de) ist da ein guter Einstieg“, erklärt die Klimaschutzbeauftragte des Kreises, Edith Gülker.

(bs)

Stichwörter: Energieeffizienz, Energetische Sanierung, Energie-Agentur.NRW, Kreis Borken